

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 瀧嶋 克己



平成29年 春休み号
No. 508

がんばれ！ 33名の卒業生

校長 瀧嶋 克己



【校長室で6年生との会食】

保健室前のハクモクレンの花は、今が盛りと咲いています。正門の桜のつぼみは、日ごとに大きくなってきています。桜の花が咲き誇ると子供たちの気持ちも進級・進学へと期待が大きくふくらみます。

さて、平成28年度の教育活動は、23日の修了式と24日の第57回卒業式を残すのみとなりました。本校で一番少ない学年33名の卒業生が中学校へと巣立っていきます。本校の卒業生総数は、3910名に達します。

■ 6年生との会食

3月3日（金）～10日（金）の給食時間に6年生との会食を校長室で行いました。グループによって話す内容は異なりますが、楽しく会食をすることができました。

6年生は、1年生から6年生までの6年間ずっと同じクラスだったので、学校で起きた出来事は何でも話が通じます。驚いたことに幼稚園や保育園も同じだったという人もいました。気が知れた関係なのです。

中学校に話を向けると入ろうと思っている部活動を決めている人や部活動より勉強を優先しようと思っている人など考え方はそれぞれですが、強い思いを感じました。

他学年からも信頼の厚い6年生ことですから中学校でも活躍してくれることと信じています。そして33人の仲間をいつまでも大切にしてほしいと思います。がんばれ！卒業生。

■ 新2年生歓迎の出し物練習中

4月の入学式に向けて現1年生は、歓迎の出し物の準備を進めています。教室や体育館からも元気のよい声が聞こえてきます。

16日（木）の音楽朝会で出し物を披露しました。2年生から6年生に大きな拍手をもらいました。もうすぐお兄さん、お姉さんです。心も体も大きく成長しました。本番を楽しみにしています。

最後になりましたが、本年度も保護者・地域の皆様方には、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

児童朝会・集会等の開始時刻の変更

来年度から児童朝会や集会・式等の開始時刻を5分早め 8:25 とします。

1時間目のスタートを確実にするためです。